



補習校だより

平成25年度 第28号

平成25年11月16日発行

マイアミ補習校

校長 永井 晋

事務所 305-406-0050

校長携帯 917-521-5768

ホームページ miamihoshuko.org

E-mail hoshuko@bellsouth.net

四季

校長 永井 晋

現在、派遣教員（補習校校長）研究協議会でボストンを訪れています。空港に降り立ち、まず思ったのは非常に寒いということでした。マイアミで生活をしていると年間で数回10℃を下回ることがあるくらいで、年間を通じて暖かい、もとい、暑い状況です。先日行われた運動会当日は33℃を超えたほどです。それが、いきなり10℃前後のボストンに降り立ったのですから、寒いのは当然ですね。移動中はまだ紅葉が残る町並みを楽しみました。これもマイアミにはありません。椰子の木はそこら中にありますが、残念ながら紅葉はしてくれません。私は以前コネチカット州にいたことがありますので、ニューイングランド地方の紅葉は非常に懐かしく感じました。もちろん、日本でも紅葉が始まっている季節ですね。ここマイアミで国語の授業を見ていると、やはり季節の話題が多く出てきます。もちろん、今頃は秋から冬にかけての話題が多くなります。マイアミには四季がありません。これからがベストシーズンと言われる穏やかな季節に入ります。

でも、四季ではなく、せいぜい二季です。そういう場所で生活している子供達に日本の美しい四季をどうやって教えるのか、永遠の課題です。

先週は小4から中3までの授業参観及び学級懇談会を行いました。普段と違い大変緊張している子供もいれば、普段よりもっと張り切って授業に臨んだ子供もいました。いずれにせよ、良い刺激となったと思います。学級懇談会は実りあるものになったでしょうか。懇談会で言い忘れた、あるいは言い出せなかったようなことがございましたら、担任あるいは校長までご相談下さい。また、今週は幼稚部から小3の授業参観及び学級懇談会を行います。よろしくお願いいたします。

